

CDU Fraktion Künzell
CWE Fraktion Künzell
Bündnis 90/Die Grünen Fraktion Lünzell
SPD Fraktion Künzell
FDP Fraktion Künzell

3.12.2023



An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell

Obige Fraktionen stellen gemeinsam zum Haushalt 2024 folgende Anträge:

1.

Im Produkt 102010 werden Darlehensmittel in Höhe von 150 000 € (250000€) eingestellt für die Förderung von 30 Sozialwohnungen mit Mietpreisbindung. Ein Darlehen der Gemeinde ist daran gebunden, dass die Investorinnen bzw. Investoren durch das Land Hessen Darlehen für die Errichtung von Sozialwohnungen erhalten. Die Vermietung darf nur mit Wohnberechtigungsscheinen erfolgen, vorrangig an Künzeller Berechtigungsschein-Inhabende, danach für Berechtigte aus den anliegenden Gemeinden und nachfolgend aus dem übrigen Landkreis. (Die Vermietung darf nur mit Wohnberechtigungsscheinen erfolgen, ausschließlich an Künzeller Berechtigungsschein-Inhabende, ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger (ab 60 Jahre) sollen den Vorzug erhalten.)

Begr.:

Seit Jahren geht bundesweit die Anzahl der Sozialwohnungen zurück. Die Anzahl der Personen, die auf Grund ihrer Einkommenssituation einen Wohnberechtigungsschein oder einen Anspruch darauf haben ist weiterhin hoch. Das Land Hessen bemüht sich durch Förderung darum, die Anzahl der Wohnungen mit bezahlbarer Miete für Haushalte mit geringem Einkommen zu steigern. Dabei müssen die Kommunen sich an der Förderung beteiligen. Die Gemeinde Künzell will mit diesen die Zahl der Sozialwohnungen für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger in Künzell zu erhöhen.

2.

Für die Planung der Radwege RK 40 (Fellenweg – Edelzell) und RK 39 (Florenberg – Bremsen Noll) werden im Produkt 121010 150 000 € angesetzt.

Begr.

Der Bürgermeister hat in seiner Haushaltsrede die Möglichkeit der Durchführung dieser beiden Projekte aus dem Radverkehrskonzept der Gemeinde Künzell angesprochen, für die bis jetzt noch keine Haushaltsmittel angesetzt sind. Beide Projekte gehen auch über Fuldaer Boden (Edelzell) und sind auch im Konzept des Landkreises enthalten. Da die Stadt Fulda wenig Interesse an diesen Projekten hat, die hauptsächlich Künzell betreffen, wird Künzell die Federführung in der Planung übernehmen. Dieser Haushaltsposten soll die Planung schon in 2024 ermöglichen.